

Communiqué de presse

Les sinistres d'assurance-vie ont augmenté en avril et en mai en raison de la COVID-19

Ottawa, le 28 octobre 2020 – Un nouveau rapport publié aujourd'hui par l'Institut canadien des actuaires présente les données agrégées de 13 sociétés d'assurances au Canada pour la période comprise entre janvier et juin 2020.

Les sinistres d'assurance-vie individuelle ont augmenté en avril et en mai, au plus fort de la première vague de la COVID-19, comparativement à la même période en 2019. De plus, le pourcentage de sinistres pouvant être attribués à la COVID-19 a dépassé 12 % en avril.

Certaines sociétés participantes ont également fourni des données sur l'assurance collective, mais la même tendance n'était pas apparente. De façon générale, l'assurance collective vise une population plus jeune, dont les membres sont en meilleure santé dans l'ensemble, de sorte que l'impact de la COVID-19 n'a peut-être pas été aussi important qu'en assurance individuelle.

Comme le sommet des sinistres a été limité à une période relativement courte, il se situe dans la fourchette de volatilité pour laquelle l'industrie de l'assurance est préparée.

Toutefois, au moment où le Canada entre dans une deuxième vague de COVID-19, il est important de continuer à suivre les données mensuelles agrégées. « Les actuaires sont responsables de la modélisation et de la surveillance des réserves et de la santé de l'industrie, et l'ICA participe à la poursuite du suivi et de l'analyse des données », a déclaré Keith Walter, FICA, président de la Direction de la recherche de l'ICA. « Il sera très important de maintenir nos efforts pendant la deuxième vague pour que les actuaires puissent exécuter leur importante fonction. »

Pendant la deuxième phase de l'étude, qui est en cours, l'ICA suit les données dossier par dossier et produira des analyses et des modèles plus détaillés conformes aux tables de mortalité.

Consultez la version intégrale du rapport [Analyse mensuelle des données agrégées de l'industrie canadienne de l'assurance](#)

###

Contact pour médias

Sandra Caya

Directrice, communications et affaires publiques, Institut canadien des actuaires

sandra.caya@cia-ica.ca

613-236-8196, poste 116

L'[Institut canadien des actuaires](#) (ICA) est l'organisme bilingue national et le porte-parole de la profession actuarielle au Canada. Nos membres se vouent à fournir des services et des conseils actuariels de la plus haute qualité. L'Institut place l'intérêt du public avant les besoins de la profession et de ses membres.